

## Polresta Mataram Berduka, Aiptu Kiki Adi Saputro Meninggal Dunia Pasca Kecelakaan

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MATARAM.PUBLIKMERDEKA.COM)

Jan 3, 2025 - 05:52



Mataram, NTB – Kabar duka menyelimuti jajaran Polresta Mataram. Seorang personel polisi bernama Aiptu Kiki Adi Saputro, yang menjabat sebagai PS. Kanit 3 SPKT Polresta Mataram, meninggal dunia pada Kamis (02/01/2025) pukul 19.19 WITA di Rumah Sakit Umum Daerah Provinsi (RSUP) NTB setelah berjuang melawan luka akibat kecelakaan lalu lintas.

Aiptu Kiki mengalami kecelakaan lalu lintas saat mengendarai sepeda motor

beberapa waktu lalu. Ia sempat dilarikan ke Rumah Sakit Risa dan menjalani operasi pada 1 Januari 2025. Namun, kondisi almarhum memburuk pascaoperasi, sehingga harus dipindahkan ke ruang ICU RSUP NTB. Meski telah mendapatkan perawatan intensif, nyawa almarhum tidak dapat diselamatkan.

### **Kapolresta Mataram Sambangi Rumah Duka**

Mendengar kabar duka tersebut, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., segera mengunjungi rumah duka di Karang Kemong, Cakranegara. Sambang duka ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian dan penghormatan atas dedikasi almarhum selama bertugas di Polresta Mataram.

“Kami sempat menjenguk almarhum di ruang ICU pascaoperasi. Namun, malam ini kami menerima kabar duka bahwa beliau telah berpulang. Ini adalah kehilangan besar bagi kami,” ujar Kapolresta Mataram kepada media.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta juga menyampaikan ucapan belasungkawa kepada keluarga almarhum, seraya mendoakan agar keluarga yang ditinggalkan diberi kekuatan menghadapi cobaan ini.

“Semoga almarhum Husnul Khotimah, dan keluarga yang ditinggalkan senantiasa diberikan ketabahan. Kami semua di Polresta Mataram turut berduka,” imbuhnya.

### **Kenangan dan Pengabdian**

Aiptu Kiki dikenal sebagai sosok yang berdedikasi dalam menjalankan tugasnya. Kepergiannya meninggalkan duka mendalam bagi rekan-rekan sejawat di Polresta Mataram. Semangat dan pengabdian almarhum selama bertugas akan selalu dikenang sebagai teladan bagi seluruh personel.

Polresta Mataram kini bersiap memberikan penghormatan terakhir kepada almarhum, sebagai bentuk penghargaan atas jasa-jasanya selama mengabdikan untuk masyarakat dan institusi. Selamat jalan, Aiptu Kiki Adi Saputro. Pengabdianmu akan selalu dikenang. (Adb)